

Paris, le jeudi 2 octobre 2014

Monsieur,

Thierry Thuillier m'a transmis la lettre que vous lui avez adressée. Vous y exprimiez votre stupéfaction après avoir découvert sur notre antenne une carte erronée du Proche Orient. Je vous remercie d'avoir attiré mon attention sur ce document et me dois au nom de la rédaction de vous présenter nos excuses.

Toutefois, sans rentrer dans les détails, je tiens à préciser que cette erreur fait suite à la disparition de nos archives cartographiques intervenues après une erreur de manipulation cet été et qu'il nous a donc fallu fabriquer à la hâte de nouvelles cartes. L'initiative d'un infographiste étant à l'origine de cette erreur, un manque de vigilance de notre rédaction en chef explique son passage à l'antenne.

Il ne s'agit en rien de désinformation ni de manipulation comme vous le laissez entendre. J'ai procédé ce matin à une mise au point auprès de notre service infographie et fait procéder à la destruction de cette fausse carte afin d'éviter qu'elle ne soit réutilisée à l'avenir.

En vous renouvelant nos excuses et en réclamant toute votre indulgence, je vous prie d'agréer mes salutations distinguées.



Eric Monier

Directeur de la rédaction de France 2

Association France Palestine Solidarité
Agglomération Roubaix- Tourcoing
Maison des Associations
24 place de la Liberté
59100 Roubaix